



ctw

An unsere Kundschaft

Muttenz, 26.07.2018

Kostensteigerung als Folge der Bitumenteuernng

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Bitumen ist der Ausgangsstoff für alle unsere Produkte. Aufgrund der seit anfangs Jahr deutlich gestiegenen Bitumenpreise sind wir leider gezwungen unsere Preise anzupassen. Wir werden unsere Preise **ab dem 01. August 2018** gemäss Preisliste um einen Teuerungszuschlag erhöhen und an Sie weiterverrechnen.

Ab 01. August 2018 erhöhen wir die Preise wie folgt:

Emulsionen kalt und warm	8 %
Spritzbindemittel heiss	10 %

Andere Produkte wie:	6 %
-----------------------------	------------

Produkte für Kleinreparaturen
Belagsversiegelungen, Fugenbänder,
Prod. Für Strassenfugen,-Nähte und Risse
Prod. Für Belags- u. Betonfugen, Primer
Fugenprodukte, Betonschutz

Auf Grund der zurzeit sehr unsicheren Preissituation und der geringen Verfügbarkeit des Bitumens können wir weitere Erhöhungen nicht ausschliessen.

Gerne stehen wir Ihnen weiterhin mit Fachkompetenz, gutem Service und qualitativ hochwertigen Produkten zur Verfügung und bitten um Verständnis für diese notwendigen Anpassungen.

Mit freundlichen Grüssen

CTW-Strassenbaustoffe AG

Marc Dal Balcon, Geschäftsführer

Heinz Hutter, Verkaufsleiter

